

PlantaDoce.

Empresa

La Saleta continúa su expansión en Valencia: se adjudica un geriátrico por 11 millones

El grupo español especializado en servicios y atención a la dependencia gestionará una residencia y centro de día en Elche durante los próximos cuatro años.

A. Escobar
27 ago 2019 - 05:00



La Saleta Care continúa creciendo en el litoral español. El grupo especializado en servicios y atención a la dependencia, en manos del grupo Colisé, se ha adjudicado el servicio de gestión integral de un centro residencial en Elche por once millones de euros, según consta publicado en el perfil del contratante de la Generalitat Valenciana.

La compañía valenciana se ha adjudicado el servicio de gestión integral de la

PlantaDoce.

residencia y centro de día para personas mayores dependientes ubicado en el número 2 de la calle José Sánchez Sáez, en Elche (Alicante). **El contrato se extiende hasta 2022 y el importe asciende a 10,99 millones de euros (IVA incluido).**

De estos once millones de euros, 2,62 millones corresponden a la anualidad de 2019; un total de 2,65 millones, a 2020, mientras que los 2,95 millones y los 2,77 millones restantes corresponden a 2021 y 2022, respectivamente.

El centro para mayores cuenta con una capacidad de 116 plazas de residencia y 20 de estancia diaria. En las instalaciones trabajarán 74 profesionales con labores que irán desde la atención médica hasta el propio mantenimiento del edificio.

La Saleta Care gestiona más de 1.500 plazas residenciales y más de 500 en centros de día en Valencia

La gestión de la residencia dependía desde 2015 a la división de mayores de Clece, empresa multiservicios que trabaja en sectores como el sociosanitario, aeroportuario o educación, entre otros. En esta ocasión, la firma no ha optado al concurso público.

Sí se han presentado a este concurso compañías del sector como Gesmed, Aralia Servicios Sociosanitarios, Ferrovial Servicios y Social y la Fundación Diagrama, entre otras. Según consta en los pliegos del contrato de la Generalitat Valenciana, el Gobierno regional “no dispone de medios personales y materiales suficientes para la ejecución del mencionado servicio” y por eso concede la gestión a una empresa de titularidad privada.

En la actualidad, la Saleta Care gestiona más de 1.500 plazas residenciales, más de 500 en centros de día en Valencia, así como más de 630 usuarios de SAD (ayuda a domicilio), según datos publicados por la propia compañía en su página web. En estos datos, se incluyen tanto las residencias de titularidad de la Administración como las propias del grupo.

Además de este contrato, entre los últimos proyectos de la Saleta Care se encuentra **la construcción de una residencia en la localidad sevillana de Tomares, según informó PlantaDoce.** La inversión para el geriátrico es de 8,5 millones de euros y contempla la puesta en marcha de un centro con capacidad para atender a 180 personas mayores.

PlantaDoce.

El pasado febrero, el grupo francés Colisée, controlado por el fondo de inversión IK Investment Partners, llegó a un acuerdo para convertirse en el principal accionista de la belga Armonea, compañía propietaria de La Saleta Care.